

12 Sports

Handball/Championnat d'Afrique des clubs champions « Maroc 2015 » Les deux représentants gabonais fixés sur leur sort

JNE

Libreville/Gabon

Chez les hommes, Stade Mandji de Port-Gentil évoluera dans le groupe A en compagnie de Al Ahly (Égypte), Ittihad (Libye) et HBC Police (Rwanda) ; tandis que chez les dames, Phœnix de Libreville fera sa rentrée des classes dans le groupe A avec Petro (Angola), FAP (Cameroun), Africa Sports (Côte d'Ivoire) et Nairobi W. (Kenya).

LES équipes appelées à disputer la 37e édition du Championnat d'Afrique des clubs champions de handball « Maroc 2015 » connaissent désormais leurs adversaires de la phase des poules. En effet, la Confédération africaine de handball (CAHB) a procédé, hier, à son siège d'Abidjan, au tirage au sort



Photo : Aristide Moussavou

Stade Mandji doit sortir le grand jeu pour être à la hauteur de l'événement.

des groupes (hommes et dames). Ce tirage au sort n'a pas été favorable aux deux représentants gabonais qui, étant dans le dur, devront batailler ferme pour aller le plus loin possible dans cette compétition qui réunit la crème du handball africain.

Chez les hommes, en guise d'entrée en matière, Stade Mandji de Port-Gentil sera

au révélateur de Al Ahly (Égypte), Ittihad (Libye) et HBC Police (Rwanda) dans le groupe A où il aura une obligation de résultats pour gagner le respect. Alors que chez les dames, Phœnix de Libreville devra faire le travail pour sortir vivant du groupe A où il va croiser sur sa route : Petro (Angola), FAP (Cameroun), Africa Sports (Côte



Photo : James Angelo Loundou

Phoenix HB de Libreville doit faire le travail pour aller le plus loin possible.

d'Ivoire) et Nairobi W. (Kenya).

La 37e édition du Championnat d'Afrique des clubs champions de handball est programmée du 21 au 30 octobre 2015 à Nador (Maroc). Le Club Africain de Tunisie est le détenteur de la couronne continentale chez les hommes, alors que le Primeiro d'Angola détient le

sceptre continental chez les dames.

Composition des groupes du 37e Championnat d'Afrique des clubs champions de handball (messieurs et dames), à l'issue du tirage au sort effectué hier au siège de la Confédération africaine de handball (CAHB) à Abidjan.

•Messieurs

Groupe A: Al Ahly (Égypte), Stade Mandji (Gabon), Ittihad (Libye), HBC Police (Rwanda)

Groupe B: Club Africain (tenant/Tunisie), Zama-lek (Égypte), Borno (Nigeria), Nijma Club (Libye)

Groupe C: Espérance (Tunisie), FAP (Cameroun), Niger United (Nigeria), Inter Club (Congo)

Groupe D: JSK (RD Congo), Alexandria (Égypte), SO Armée (Côte d'Ivoire), Hilal Athletic (Maroc), HC Police (RD Congo)

•Dames

Groupe A: Petro (Angola), FAP (Cameroun), Africa Sports (Côte d'Ivoire), Phœnix (Gabon), Nairobi W. (Kenya)

Groupe B: Primeiro (tenant/Angola), Abo Sport (Congo), HC Héritage (RD Congo), Al Ahly (Égypte), Topline (Nigeria).

Taekwondo/Assemblée générale électorale de la ligue de l'Ogooué-Maritime Jean Yves Lendamba fait son "come-back"

RAD

Port-Gentil/Gabon

Au cours d'une assemblée générale électorale conduite de main de maître par Jocelyn Bouyou Mavoungou (2e vice-président fédéral), il a surclassé Gabriel Poaty qui l'avait détrôné en 2009, à la tête de la ligue de taekwondo de l'Ogooué-Maritime.

APRES l'échec de la première assemblée générale de la Ligue de taekwondo de l'Ogooué-Maritime qu'avait présidée Davy Mbembo Mandza, 1er vice-président fédéral, et qui avait essuyé de vives critiques, au point d'être annulée par la tutelle, les taekwondoïstes marigovéens se sont, une fois de plus, retrouvés à la salle de réunion de l'inspection provinciale de la Jeunesse et des Sports pour un nouveau scrutin.

Cette fois, c'est Jocelyn Bouyou Mavoungou, 2e vice-président fédéral qui a été mandaté pour conduire les débats, son collègue Davy Mbembo étant réduit au poste de simple observateur. Mission accomplie pour le premier qui a conduit l'élection de main de maître, car la tâche était ardue. Mais l'homme a fait une fixation sur l'application des textes qui régissent la discipline.

Avant de passer à l'élection, il a d'abord tenté de mettre à plat les tensions qui ont apparues au sortir de la première assemblée générale d'il y a quelques mois. Rappelant les règles en la matière. Puis, s'agissant du collège électoral, cinq mem-



Photo : Julie Ngumbi

Jean-Yves Lendamba, le nouveau président de la ligue de taekwondo de l'Ogooué-Maritime, savourant sa victoire avec quelques pratiquants.



Photo : Julie Ngumbi

L'un des clubs placés sous la direction du vainqueur.

bres étaient en lice pour choisir entre Gabriel Poaty, président sortant et Jean-Yves Lendamba, son challenger.

A la lecture de la procuration présentée par le représentant du club Warang, le président de séance et les autres participants ont constaté que le document non légalisé était un faux. D'ailleurs, tout compte fait, le club était inexistant. La disqualification de ce club a provoqué l'ire de Poaty qui, pressentant son échec, a boycotté le vote. Or, plusieurs voix l'accusent d'avoir fait sombrer la ligue

qui, à sa prise de fonction en 2009, comptait huit équipes. Quand il en sort, il n'en reste plus que deux. Ainsi que l'affirmait Athanase Kéka, inspecteur provincial de la Jeunesse et des Sports sortant, la ligue de taekwondo de l'Ogooué-Maritime, avec seulement deux clubs, était de fait dissoute. L'avenir lui a donné raison.

En dépit des protestations de Gabriel Poaty, l'élection s'est déroulée dans les règles de l'art. Et c'est Jean-Yves Lendamba qui a été choisi pour présider aux destinées de la ligue pro-

vinciale de taekwondo. Il est reconnu pour son amour pour le sport en général, le taekwondo en particulier. Le néo-président manageait jusque-là huit clubs, à sa-

voir : Dragon Lee, ASSCTG, Alliance franco-gabonaise, Kwan-kuchu, Mandji Académie, Mudo Kwan, Centre Missy, Delta Force. Promettant de remettre le

taekwondo en selle, il entend travailler avec tous ceux qui aiment ce sport et veulent sa promotion dans la province de l'Ogooué-Maritime.

Lettre à Notre Père Jacques LIBIZANGOMO JOUMAS

Papa,
Un (1) an déjà, c'est comme si c'était hier que tu nous as quitté pour un monde éternel et d'amour. Aujourd'hui encore, nos souvenirs et nos larmes s'entremêlent à chaque coup dur et pensée pour toi. Nous usons du possible pour rester digne d'être ta progéniture et respecter au mieux les principes que tu valorisais. Papa, nous gardons le souvenir d'un papa charmant, chaleureux, disponible pour nous et toute la famille. L'Éternel est le refuge de tes enfants et petits-enfants car il règne à jamais dans nos vies. Il protège et apporte le réconfort aux orphelins que nous sommes. Nous bénissons l'Éternel de nous avoir donné un père de ta trempe, il est certain que le Seigneur notre Dieu vivant t'a réconforté à travers les actes Oh combien nombreux que tu as posés ici bas.

Tes enfantss